

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Se repiten las manifestaciones xenófobas en Sanse, esta vez en zonas infantiles.

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 09 de Enero de 2014

Se repiten las manifestaciones xenófobas en Sanse, esta vez en zonas infantiles

Aunque el PP de Sanse a través de su Concejalía de Seguridad, sigue negando la evidencia, solo hay que observar las fotografías y las denuncias a través de nota de prensa que hemos ido mostrando; está más que claro que en San Sebastián de los Reyes tenemos grupos neonazis que están campando a sus anchas.

Lo más preocupante es que han llegado a los colegios y zonas infantiles donde la población inmigrante tiene presencia, como son el CEIP Fco. Carrillo y el CEIP Teresa de Calcuta colocando pegatinas xenófobas y de personajes indeseables, al igual que realizan pintadas en las zonas de juego, como en el caso de la calle el Pilar.

En el día de ayer, volvimos a informar al equipo de Gobierno de este asunto, como en casos anteriores y esperamos que de una vez no miren para otro lado y se tomen en serio esta amenaza para todos los vecinos y vecinas del municipio.

Área de Comunicación